



KG Rot-Weiße Husaren 1953 e.V. Andernach
www.rot-weisse-husaren.de

Pressbericht vom 31.12.2025

Musikzug der Husaren auf dem Musikwochenende

Traditionell trifft sich der Musikzug einmal im Jahr in Weibern zum Musikwochenende. Von Freitag bis Sonntag wird hauptsächlich musiziert. Dann liegt der Fokus auf dem Einstudieren neuer Musikstücke, die das Programm für die kommende Sitzung bilden werden. Die Erweiterung der persönlichen Fähigkeiten, eine gelebte Kameradschaft sind genauso Kernpunkte, wie strategische und auch private Gespräche zwischen den Musikern. Zur Basis gehört selbstverständlich eine gute Versorgung, die beim letzten Musikwochenende von Horst Völkel und seiner Truppe hervorragend umgesetzt wurde. Gerade im Jubiläumsjahr „70 Jahre Musikzug“ hat man sich etwas Besonderes einfallen lassen und probt engagiert unter der musikalischen Leitung von Aaron Friedland in Einzel- Register und Gesamtproben das Programm für die großen Prunksitzungen, die im Februar 2026 in der Mittelrhein-Halle stattfinden werden. Hierauf dürfen alle Gäste gespannt sein.

